
Abg. Skoda brachte an, dass in der Niederschrift vom 24.09.15 das 
Abstimmungsergebnis fehle. Beim TOP 4 sei nur „Mehrheitsentscheidung“ 
festgehalten worden. 
 
Die Vorsitzende fragte, ob die Verwaltung dies nachbessern könne. 
 
Ltd. KVD Allroggen sagte, dass es, wenn möglich, nachgeholt werde.  
 
Abg. Skoda fügte hinzu, dass es ausreichen würde, wenn es zum Protokoll der 
Sitzung vom 30.11.15 festgehalten werde. Weitere Einwände wurden nicht erhoben. 
 
Anmerkung der Verwaltung: Die Mehrheitsentscheidung erfolgte seinerzeit mit 10 
Ja-Stimmen, jedenfalls gegen die Stimmen der AfD. Die genaue Anzahl der Nein-
Stimmen und der Enthaltungen wurde in der Aufzeichnung nicht dokumentiert. 
 


